

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono. 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Importante transformación agrícola de la campiña de Villajoyosa

ALICANTE. — Una extensión de 2.500 hectáreas de la campiña de Villajoyosa quedará convertida en huerta con la terminación de las obras del nuevo pantano de Amadorio, en esta provincia, que embalsa ya su capacidad total 11 millones de metros cúbicos.

El pantano de Amadorio, sobre el río Sella, completa también una larga serie de embalses construidos en esta provincia para facilitar los riegos. El más antiguo de ellos es el de Tibi, construido en 1594, obra fabulosa entonces, que riega buena parte de la zona central de la provincia en los términos de Muchamiel, San Juan, Campello y Alicante, la genéricamente llamada huerta alicantina. También el pantano de Beniarrés, sobre el Serpis, domina una extensa y riquísima zona en el norte de la provincia, y el de Guadalest, que pertenece asimismo a la Confederación del Júcar, permitirá los riegos de otra extensa comarca al norte de la zona denominada del Amadorio. Al sur, en cambio, (Concluye en página cuarta)

En una peluquería de Badajoz, se descubre un contrabando de grifa

BADAJOS — Por funcionarios de la Brigada de Investigación Criminal de esta plantilla ha sido descubierto un tráfico de grifa o hachis.

En una peluquería de la calle Zapatería, llevada en arriendo por Luis Trejo Moreno, se venía vendiendo cigarrillos de grifa, que también eran vendidos por un gitano, Enrique Saavedra Campos, apodado «El Nano», de oficio limpiabotas. Este, que también vendía hojas menudas de grifa para la fabricación de cigarrillos, manifestó que la mercancía se la facilitó otro individuo llamado Sandalio Mera, hace tres o cuatro meses, un hermano de éste llamado Diego, el cual la trajo al regresar de África, donde prestó el servicio militar.

Luis y Enrique han sido puestos a disposición de la autoridad competente. Sandalio y Diego Mera, en cuyos domicilios se efectuó un registro sin resultado alguno, no han sido detenidos por estar ausentes.

Veinte mil alemanes a España Visitarán preferentemente Mallorca e Ibiza

MUNICH. — Más de 20.000 alemanes pasarán sus vacaciones en España este año, según anuncian los funcionarios de turismo alemanes.

Un portavoz de la citada organización ha declarado que los lugares que serán más visitados por los alemanes serán Mallorca e Ibiza.

Los viajes aéreos regulares entre Alemania y España para turistas comenzó el 7 de febrero

«La elevación del nivel de vida no podrá conseguirse mediante la ocupación de obreros parados»

Interesante conferencia sobre la integración económica europea

El impulso económico hacia la integración económica europea es, en último término, el deseo de elevar el nivel de vida de los pueblos de Europa, dijo don Lucas Beltrán, jefe del gabinete de Estudios Económicos del Banco Urquijo, en la conferencia que sobre el tema «Algunos aspectos teóricos de la integración económica europea» pronunció en la Asociación Española de Cooperación Europea.

La elevación del nivel de vida europeo no puede conseguirse mediante la ocupación de obreros parados, pues en el viejo continente ha habido, con muy pocas excepciones, en los últimos veinte años una situación de «over full employment», de ocupación más que total. Tampoco cabe esperar gran cosa de la ayuda exterior; el plan Marshall fué, en su día, de una utilidad extraordinaria, pero los Estados Unidos no están dispuestos a ayudar indefinidamente. La capitalización y el progreso técnico elevan constantemente el nivel de vida, pero no puede exigírseles una gran rapidez. Y no cabe en la mayor parte de estados europeos esperar gran cosa de la redistribución de la renta nacional, que ya ha dado de sí todo lo que puede dar.

DIVISION DE TRABAJO

Pero un medio para obtener un rápido aumento del volumen de producción puede encontrarse en la integración económica europea, es decir, en una división del trabajo entre los estados, más perfecta que la actual, haciendo que cada uno de ellos se especialice en aquellas ramas de la producción para las cuales la naturaleza o la historia le han dado ventajas diferenciales, es decir en las cuales sus costos son relativamente más bajos.

Se ha dicho que la integración europea encontrará dificultades mayores que las integraciones económicas pasadas; por ejemplo, la Unión Aduanera Alemana en el siglo XIX o la forma-

ción de los Estados Unidos en el XVIII. En estos casos se trataba de países agrícolas y la integración no suponía desaparición de industrias. Este no es el caso de la Europa actual industrializada. La diferencia es cierta, pero también lo es que con un poco de prudencia las consecuencias dolorosas ocasionadas por la integración pueden reducirse a un mínimo. Ello, sobre todo, por las siguientes razones: las industrias que no podrían resistir la competencia extranjera son menos numerosas de lo que generalmente se cree; muchas que no podrían resistirla en las circunstancias actuales podrían hacerlo cuando la misma integración hubiese abaratado sus costos. Gran número de industrias modernas son adaptables; pueden producir una extensa gama de artículos; si en algunos no pueden resistir la competencia extranjera, podrán tal vez resistirla cambiando su producción.

La integración se hará, sin duda, con lentitud. El tratado de Roma ha dado el ejemplo. Esta lentitud permitirá gran número de adaptaciones. En casos realmente excepcionales se podría convenir la persistencia indefinida por un largo periodo de alguna forma de protección.

¡DICHOSOS ELLOS!

Hospital sin enfermos y cárcel sin presos

BARCO DE AVILA. — Desde hace dos meses no hay ningún enfermo en las salas del Hospital de San Miguel de esta localidad, fundado en 1202 y regido actualmente por religiosas franciscanas de la Divina Pastora.

Por otra parte, hace ya más de un año que no hay ningún detenido en los calabozos de la cárcel preventiva de este partido judicial, por lo que el encargado de la prisión puede dedicarse a trabajos de guarnicionería y al cultivo de hortalizas.

Sesenta nuevos capitanes de la Marina Mercante española

Don Francisco J. Trigueros, número uno de la promoción

El subsecretario de la Marina Mercante, almirante Jáuregui, entregó 60 títulos de capitanes de barco a los alumnos de la XIX promoción de la escuela. Con el subsecretario presidieron el acto el ex ministro de Marina almirante Moreno; jefe de la Jurisdicción Central de la Armada, almirante Nieto Antúnez; directores generales de Pesca y de Navegación, se-

ñores Súnico y Boado, y presidente del tribunal examinador, señor Bauza.

El almirante Jáuregui felicitó a los nuevos capitanes y señaló la responsabilidad del capitán de la marina mercante y la alta misión que le está encomendada.

El número 1 de la promoción es don Francisco Javier Trigueros.

GIGANTESCO BACHE AEREO

GANDER (Terranova) - Un avión «Boeing» a reacción, de la «Panamerican», que volaba a 12.000 metros de altura, descendió, repentinamente a 2.000, sobre el Atlántico, al fallar el «piloto automático». Sin embargo, las 124 personas que viajaban a bordo no sufrieron daño alguno.

El aparato, un «Boeing 77» a reacción, realizaba un vuelo desde París a Nueva York, cuando se produjo el incidente.



Una moderna estación de gasolina proyecta instalar la Shell en Arrecife

Días pasados visitó nuestra isla el Delegado General para España de la Compañía petrolífera americana Shell. Mr. Hoping, a quien acompañaba desde Las Palmas su representante en esta plaza don Antonio Armas Curbelo.

El señor Hoping recorrió la ciudad al objeto de adquirir un solar, en zona céntrica de la población, para instalar una moderna estación destinada al suministro de gasolina a vehículos de motor.

Sabemos, por conducto no oficial, que dicha estación se piensa montar en las Cuatro Esquinas, probablemente en el antiguo local de la peluquería y talleres fotográficos «Felo».

Nuevo triunfo...

(Viene de séptima página)

jugó como queda apuntando ya bastante mal Floja la defensa regular la media, con demasiados regates, desahogada la delantera, donde por el cent o era posible romper la defensa roja con un Fiestas que cada día se nos revela más como un gran defensa central con colocación y buen corte, so lamentemente algo impreciso en las entradas, pero, con más veteranía, supo aprovechar las ocasiones de gol que se le presentaron.

ASI SE MARCARON LOS GOLES

A los 19 minutos, en un avance del Torrelavega y al despejar Monzo, floja, recogiendo Meluco, quien a placer chuta desde fuera del área y marca el primer tanto (1-0)

34 minutos, Meluco avanza con la pelota, regatea a tres contrarios, cede a Terrero, quien de tiro cruzado, bate por segunda vez a Sánchez (2-0)

A los 10 minutos de la segunda mitad, Jesús pasa a Falo, éste a Justo, quien chuta, el balón rebota en un defensa rojo, recogiendo nuevamente Justo para marcar el tercer tanto Blanco (3-0)

16 minutos, en un avance de la delantera roja, Lorenzo da un pase adelantado a Sanvedra y éste, sobre la marcha, empalma un tiro que vale el único gol para el Estu lliantes (3 1)

A los 26 minutos Meluco es expulsado del terreno de juego por intencionada patada a Aguiar, expulsión que acoge el público con aplausos ya que fue una agresión premeditada y el público no paga para eso sino para ver jugar al fútbol.

En fin victoria justa del Torrelavega, ya que de los dos fue el que menos mal jugó.

El arbitraje del señor Arbelo bastante bueno, con autoridad y cortando todo lo que veía: hubo un gol anulado al Estudiantes en el segundo tiempo por fuera de juego que a mi juicio no existió, aunque es cierto que el linier lo señaló y algunos espectadores coincidían con el linier PENALTY

Siete millones y medio de kilos de pescado entraron el mes de diciembre en nuestra provincia

Setecientas toneladas fueron desembarcadas en ARRECIFE

Durante el pasado mes de diciembre entraron en nuestra provincia 7 415 038 kilogramos de pescado, con arreglo a la siguiente distribución: en Arrecife, 14 135 kilogramos de pargo, burro, etc; 546 702 de «bacalao canario» (salado) y 118 943 de corvina salada. El resto, 6 635 258, se desembarcó en el puerto de la Luz, siendo las principales especies, berugos, breccas, merluza, pescadilla, burro, pargo, atún y calamares.

Exportación de conservas al extranjero

Austria, nuevo cliente de Canarias

En el mismo periodo de tiempo se exportaron a la Península, Guinea española y extranjero, las cantidades que a continuación se detallan:

PENINSULA: pescado salpado, 25 488 kgs; pescado fresco, 454 715; harina de pescado, 829 549; conservas de pescado, 229 390; pescado salmuera, 54 mil 140; aceite de pescado, 25 mil 200; pescado seco, 7 181; residuos de pescado, 25 460; hígado de pescado, 1 435. Total, 1 652.548 kgs.

GUINEA ESPAÑOLA: pescado seco, 461 800 kgs.

CONGO BELGA, pescado seco, 335 000 kgs.

COLONIAS FRANCESA S: corvina seca, 4 000 kgs.

COLONIAS INGLESAS, pescado seco, 100 170 kgs; corvina seca, 148 275. Total, 249 445 kgs.

AUSTRIA: conservas de pescado, 246 749 kgs.

GENOVA: conservas de pescado, 26 893 kgs.

GRECIA: pescado congelado,

43.500 kgs.

Total de lo exportado, 3 millones 19.035 kgs.

Casino de Arrecife

AVISO

Se recuerda a los señores socios que el próximo domingo, día 1 de marzo a las 12:15 de la mañana, se celebrará Junta General Extraordinaria para volver a tratar y decidir sobre la compra del edificio social, su futura modalidad y emplazamiento definitivo, y todo lo relacionado con este asunto. Se ruega a todos los socios su asistencia dada la extraordinaria importancia de la sesión que marcará el porvenir de la Sociedad.

Arrecife 23 de febrero de 1959
LA DIRECTIVA

CALZADOS

de señoras, señoritas y caballeros. GRAN LIQUIDACION los días 3, 4, 5 y 6 de Marzo, en peletería JOSE PEREZ GOPAR

Hermanos Zerolo, 4

PERFIL ISLEÑO

Cupos de embarque

Aparte del ya tan aireado y debatido tema de la incorporación del «Gomera» al servicio semanal de los martes, ocupémonos hoy de otro asunto de vital interés e importancia para la economía isleña, como es el de la asignación de cupos de embarque a nuestra isla.

Concretémonos, por ejemplo, al caso especial de los tomates. Durante la presente zafra, Lanzarote tiene asignado un cupo semanal de 3.000 ceretos para los buques de la línea oficial Canarias Barcelona, mercado más remunerador para nuestros exportadores. Si cada siete días sólo se nos permite exportar esta irrisoria cantidad, calculen ustedes lo que vamos a hacer aquí con los cientos de miles de cestos que recogerá la Isla a lo largo de la actual campaña agrícola.

Se nos argumentará que también cuenta Lanzarote con otro cupo oficial de embarque (de varios miles de ceretos semanales) en los servicios Canarias Barcelona, que cubren los buques de la naviera Pinillos. Mas este hueco, en realidad, resulta absolutamente inutilizable, ya que no disponemos de barcos que enlacen con los de la referida Compañía.

El asunto adquiriría un matiz diferente, bastante más halagüeño para nosotros, si ese cupo de Pinillos fuese utilizado por exportadores de Las Palmas — en aquel puerto tocan esos buques — y a nosotros se nos aumentara el cupo en la línea con Barcelona de la Trasmediterránea. Una medida que estimamos a ellos no les perjudicaría, y en cambio reportaría extraordinarias ventajas para Lanzarote.

Sabemos que la Delegación Insular de Sindicatos ha hecho diversas gestiones en este sentido, y sería cuestión de seguir insistiendo, con la esperanza de llegar a una fórmula viable, satisfactoria para todos.

Veamos pues como esta reducidísima asignación de nuestros cupos de embarque va a acarrearlos este año notorios y sensibles perjuicios, cuando en fecha próxima se incrementa la exportación de tomates, batatas y patatas y se inicia la de cebollas, guisantes, cebada y sandías.

(Pasa a cuarta página)

Establecimiento Hermanos Guerra

CENTRAL: Franco, 1
Teléfono: 3-5

SUCURSAL: J. Molina, 19
Teléfono: 2-8-8

¡ATENCIÓN! 4 GRANDES OBSEQUIOS 4

Estos establecimientos a todos sus favorecedores al efectuar sus compras les entregará unos cupones en combinación con el 1º. sorteo de cada mes, de la LOTE-RIA NACIONAL, los cuales al coincidir con el 1º. o 2º. premio se les OBSEQUIARA de la forma siguiente:

a) DOS regalos (metálico) de 1.000 pesetas cada uno, a los poseedores de los números del 1º. premio.

b) Otros Dos regalos de 500 pesetas cada uno en las mismas condiciones que el anterior para el 2º. premio.

No lo dude más, comprando en estos establecimientos Vd. puede ser el afortunado con alguno de estos CUATROS GRANDES OBSEQUIOS.

Esmerado servicio a domicilio. Llame a los teléfonos 35 o 288 y se les servirá rápidamente.

COLABORADORES DE «ANTENA»

PALABRAS SOBRE UN POETA DE ASCENDENCIA LANZAROTEÑA

LAS PALMAS (Especial para **ANTENA**, de nuestro colaborador **ANGEL VIGIL**).

He aquí la segunda entrega de «San Borondón». Aclaro al lector que hablo de ese «pliego gracioso de poesía» recién surgido a nuestro enteco panorama editorial y que ciertamente —ahora si que no se trata de una frase tópica— «viene a llenar un hueco», un vacío que casi nos sonrojaba.

«San Borondón» (y sus amigos, claro) merece elogios por muchos motivos. En primer lugar, por lo que la empresa tiene de limpia y generosa. Medid su generosidad por este dato: alienta a los poetas novicios dando a conocer sus versos y ofrece gratis estos versos a los gustadores de cualquier forma de belleza. Después, por ese insertar nuevas promesas en la nómina del parnasillo insular. Porque los números hasta ahora aparecidos han añadido al regalo de los versos la revelación de sendos poetas, que vienen a confirmar la condición de singular venero de líricos que es gala de nuestras islas. Por no regatearnos nada, «San Borondón» empieza a ganar el ánimo del lector apenas éste repara en su presentación, que es lo que en seguida sucede. Presentación elegante, pulquérrima, a un tiempo sobria y primorosa, en la que no solamente los grabados sino hasta el papel y los caracteres de imprenta se adivinan primorosamente escogidos.

Decíamos que teníamos aquí, entre nuestras manos, la entrega número dos de «San Borondón». Que nos trae versos, hermosos versos, de Felipe Baeza Betancort, joven poeta nacido en Gran Canaria, pero de inmediata ascendencia lanzaroteña. En todos estos versos alienta un duelo amoroso. Por todos ellos transita, sola o emparejada, una figura de muchacha, a la que el poeta ya ha despedido desde lo hondo de su corazón con un adiós que parece definitivo, pero que a pesar de todo se complace en evocar con dulce, resignada insistencia.

«Oigo que hace tiempo del olvido.»

«La calle estaba siempre hacia el ocaso»

«Ya dije que sus ojos fueron negros profundos o sombras. Ya he contado que era despacio y blanca, como aquella»

«Luz que llegaba poco a poco.»

«Como dice en el más extenso de los poemas que ahora nos ofrece, el titulado «La calle de mi»

novia». ¿Cuál era, concretamente, la calle de «ella»? Todas las calles. Hasta la misma calle del poeta se confunde con «su» calle. Sobre todo, en ese instante del atardecer en que la noche va cayendo «igual que una violeta que desciende».

«Decidme si mi calle es un camino desierto hacia el silencio y hacia nunca»

«Decid si quedan niños olvidados al borde de una tarde que se acaba. Decidme si habéis visto por mi calle cruzar una muchacha con sonrisa, y volvedme a contar aquella historia que luego fué la música del viento»

«Aquella historia» es también la música de todos estos versos de Felipe Baeza; hasta de aquellos que parecen surgidos al calor de otras motivaciones. Así, el soneto II, donde un vuelo de gaviotas despierta en el poeta enterrados recuerdos y, a fuerza de escarbar en su memoria, lo alza «a todo corazón y a todo sueño».

Música y presencia de los cuatro sonetos finales, sobre todo. Sonetos éstos transidos de luminosa melancolía. Cuando alguien de entre nosotros intenta espigar un exigente florilegio de la poesía amorosa escrita por líricos isleños, de seguro que ha de procurarle lugar de honor a estos muy hermosos sonetos de Felipe Baeza Betancort. Puestos por fuerza en el trance de elegir uno, uno solo, de entre los cuatro, ¡qué difícil hazaña! Yo anticipo una confesión: renunciaría a ella por no menospreciar a ninguno de los otros.

Hasta el peor catador de poesía nota en seguida que Felipe Baeza es un poeta-artista. Poeta que no desdeña, sino que, por modo contrario, busca — y encuentra siempre — para sus versos formas de trémula sencillez en donde la gracia esplende y fascina.

«como la llama, amor, como la llama, como una espiga altísima y ligera.»

¡Atención!

SU MERIENDA...
SU DESAYUNO...
SU APERITIVO...

EN

Churrería y Cafetería «BRASIL»

RECIENTEMENTE INAUGURADA. TRASERA DEL BAR JANUBIO

S U M M U M

Por Aureliano Montero Sánchez

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Amé los placeres
y he sufrido y gozado a la par.
He gustado los dulces anhelos
impregnados de ingenua bondad
y he sufrido la sed de pasiones
que pone el deseo en la carne mortal.

=0=

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Los siete pecados,
esas siete bestias hambrientas de mal,
me ofrecieron sus mil tentaciones
en su dulce, engañoso, manjar,
que me hicieron caer, inexperto,
hiriéndome el alma, turbando mi paz.

=0=

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Ya no me conmueve
ver a la serpiente enroscarse en mi umbral.
Ya estoy dentro de mí y no me asusta
que ella intente de nuevo enturbiar
este dulce sosiego que siento
desde que ilumina mi ser la Verdad.

=0=

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Ahora sólo ansío
una vida de amor y de paz
olvidando los locos anhelos
que me hicieron otrora soñar
con las vanas, ficticias quimeras,
que crecen y manguan como olas del mar.

=0=

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Ya no aspiro a nada
de lo que nos blinda este mundo falaz.
Ahora añoro la senda escondida
que cantase Fray Luis. Hoy ni aún
es hallar esa senda tranquila
libre de pasiones y hinchida de paz.

=0=

¡Ya estoy saturado de mundo, Señor!
Ahora sólo quiero
en tu único amor confiar y esperar.

Arrecife, febrero de 1953

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio **RAPIDO Y ECONOMICO** en Foto **DIAZ** Castro, 5, primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto a Teléfonos. Arrecife de Lanzarote

Librería «ROMERO»

En este acreditado establecimiento encontrará usted todo lo concerniente a este ramo: Material de escritorio y escolar, misales, novelas, carteras de piel, plástico, cuero, madera y cartón; libros contabilidad en todos sus formatos, figurines, pinturas al óleo, acuarelas, etc.

El establecimiento de Arrecife mejor surtido en su ramo. Los mejores artículos a los precios más ventajosos

Librería «ROMERO»

León y Castillo, 6

Teléfono, 154

CORREO DE REDACCION

El nombre de La Tiñosa

Señor Director de ANTENA. Respetado señor: Si mal no recuerdo, hace algún tiempo se habló en las columnas de ese dinámico periódico sobre el posible cambio del nombre de La Tiñosa por el de Puerto del Carmen. Excelente idea que con tan prodigioso acierto ha sabido plasmar el autor, para sustituir un nombre totalmente inadecuado por otro de mucha sonoridad y profunda significación.

Ahora, con la terminación de la estupenda carretera turística de las playas, el asunto vuelve a adquirir actualidad. El nombre de La Tiñosa volverá a sonar en todas las islas. y hasta

en el extranjero, con una palabra que por desagradable, puede incluso retraer el número de visitantes.

¿No podría insistirse en las gestiones para este cambio de nombre, añadiendo a las razones que expone aquel simpático y trabajador pueblo, esta otra, de interés insular, que me he atrevido a exponer en esta carta?

Por tanto, señor director, espero de su amabilidad la publicación de la presente. Muy agra decido le saluda afectuosamente,

JOSE MARIA CASIANO
San Antonio, Telde (G. Canaria)

Agradecimiento de Heraclio Niz

Sr. don Guillermo Topham, Director de ANTENA. Muy señor mío: Como usted sabe, el pasado mes de agosto y cuando jugaba en un encuentro de fútbol con el equipo La Isleña, de Arucas, sufrí una lesión fortuita que me ha retenido todo este tiempo sin poder trabajar.

Hoy, gracias a Dios, ya me encuentro muy mejorado, y es por eso por lo que por medio de ANTENA expreso públicamente mi agradecimiento a cuantas personas y clubs locales han contribuido tan eficaz y desinteresadamente a mi restablecimiento, uno con sus medios materiales, otros con su trabajo y otros con sus obse-

quios y regalos. No quiero citar nombres para no hacer demasiado larga esta carta, pero vaya una vez más para todos mi emocionada gratitud y mi profundo reconocimiento. Sin otro particular y agradeciéndole esta atención, queda de usted atto y s. s.

HERACLIO NIZ
Jugador del C. D. Puntilla

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE:

HACE SABER: Que ultimado el Padrón sobre "RODAJE O ARRASTRE POR LAS VIAS MUNICIPALES CON CARRETI-LLAS DE MANO Y CARROS DE UNA OMASTONELADAS DE CARGA" correspondiente al presente ejercicio de 1959, queda expuestas al público en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento a efectos de oír reclamaciones, durante un plazo de OCHO DIAS HABILES a partir de la fecha de hoy.

Se advierte de manera especial, que una vez finalizado dicho plazo, no se dará oída a las reclamaciones que contra el mismo se formulen.

Lo que se hace público para que pueda llegar a conocimiento de todas aquellas personas a quienes pueda interesar.
Arrecife, 16 de febrero de 1959

Importante...

(Viene de primera página)

el antiguo pantano de Elche, en el Vinalopó, riega buena parte de este término, y el llamado del Hondo, recoge las aguas elevadas del Segura por Riegos de Levante y fertiliza una enorme extensión, que cubre gran parte del mismo término de Elche y llega también: hasta Alicante.

Cupos de...

(Viene de segunda página)

El pasado martes—suponemos que hoy ocurrirá otro tanto—tuvimos ya una visión anticipada de lo que van a representar las exportaciones en la actual campaña. El muelle rebosaba mercancías por los cuatro costados, mientras incesantemente, durante todo el día, numerosas camionetas hacían cola en la explanada, descargando tomates, boniatos, patatas, fardos de corvina, cajas de conserva de pescado, sal, etc.

Un espectáculo que verdaderamente impresionaba y que, repetimos, no es sino el principio del intenso movimiento que se prevé para futuras jornadas.

Intentemos pues por todos los medios a nuestro alcance despejar esta incógnita de inseguridad e incertidumbre que se cierne en torno a nuestras exportaciones agrícolas, porque de otra forma tendríamos que dar la razón a aquel agricultor que días pasados nos decía: ¡Oigaly para esto queremos el agua? ¿Y para esto pedimos la arena? GUITO

GRAN CONCURSO DOMECCQ

Operación Felicidad

Estos son los fabulosos premios que Vd. puede alcanzar

FELICIDAD CONFORT

Televisor Philips
Radio-gramola Philips
100 discos Philips
100 libros
Un bar completo o bien
Frigorífico Westinghouse.
Lavadora Balay,
Cocina eléctrica Balay
Aspiradora Balay
Aspiradora Philips
Plancha Philips
Batidora Philips
Olla Laster
Molinillos café Philips
Estufa gas butano Fortis
Instalación aire acondicionado York

FELICIDAD PATERNAL

Matrículas, Colegios,
Libros y material escolar
durante 7 años
o bien
Viaje a Francia y a
Inglaterra para practicar
idiomas

FELICIDAD ELEGANCIA

Equipo completo para
señora, desde el fastuoso
abrigo de pieles, hasta
los más variadas y
selectas prendas de
vestir y calzar
o bien
Equipo completo para
caballero, desde la ma-
quinilla de afeitar eléc-
trica, hasta el reloj de
oro Certica, pasando por
todas las piezas del más
elegante atuendo
masculino

FELICIDAD NUPCIAL

Pulsera pedida
Reloj Certina
Traje novia completo
Anillos, Chaqué, Iglesia
Flores, coche, fotos
Banquete 100 personas
o bien
Viaje de novios a
escoger entre:
Andalucía, Canarias,
Mallorca, Francia o Italia

FELICIDAD CONCIENCIA

100 000 ptas. para reali-
zar la obra de caridad
que Vd. desee a uno
entidad pública o privada

FELICIDAD HOGAR

Pago durante un año de
los gastos medios de
consumo eléctrico, gas o
carbón y servicio
doméstico, más 100 ptas.
diarias para ayuda de
la compra.
o bien
Batería cocina, cubiertos,
mantelerías, sábanas,
colchas, almohadas,
alfombras, cortinas,
vasillos, toallas, etc.

Envíe una carta, con su nombre y dirección al Apartado núm. 14.500 de Madrid.

Adjunte una coronilla de FUNDADOR DOMECCQ.

Indique dentro de su carta la Felicidad que desee, aplicándole un número del 1 al 6.

Sólo por ser leída su carta, tendrá derecho a un premio consistente en: UN RELOJ DE PLAQUE ORO, CERTINA, UNA PLANCHA ELECTRICA PHILIPS y UN GRAN LOTE SURTIDO de PEDRO DOMECCQ.

Si el número por Vd. señalado, del 1 al 6, corresponde a la Felicidad deseada, ¡enhorabuena! porque Vd. será el afortunado por haberla conseguido.

A través de Radio Atlántico, todos los sábados a las 9:30' DOMECCQ le ofrece además de un entretenido programa la posibilidad de conseguir fabulosos premios, desde su boda hasta la obra de caridad que Vd. siempre deseó.

MODELO DE CUPON OPERACION FELICIDAD

D..... con domicilio en.....
calle..... núm..... eligiendo FELICIDAD
..... con el núm....., desea participar en
OPERACION FELICIDAD, para lo cual acompaña una coronilla de coñac Fundador DOMECCQ.

Fundador DOMECCQ

El coñac que está como nunca. Para más informes sobre este concurso dirijase al Agente Domeccq. León y Castillo, 6. Teléfono, 154, ARRECIFE

Cerveza "LA TROPICAL"

PRESENTA LA QUINIELA GANADORA DE LA SEMANA

1 1 1 1 1 1 1 1 || 1 1 1 2 1 1

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

En la segunda semana de marzo, el «Astene II» inaugurará un servicio frutero directo Arrecife-Barcelona

La motonave «Valle del Mena» cargará mañana 17.000 cestos de tomates para el mercado catalán

Entró, de arribada forzosa, un yate de bandera suiza

Entre el consignatario de buques en esta plaza don Enrique Díaz Bethencourt y una importante naviera bilbaina se ha llegado felizmente a un acuerdo para la posible inauguración de una línea directa semanal Arrecife-Barcelona a partir de la segunda semana de marzo, en caso de no presentarse algún inconveniente. El primer servicio sería cubierto por el rápido motobuque «Astene II», de 1.000 toneladas de desplazamiento, que arribaría a nuestro puerto el martes o sábado de la mencionada semana, días en que el muelle ofrece mayores facilidades para el atraque. El segundo viaje estaría a cargo del «Astene I» que se turnará con su gemelo el «Astene II» en esta nueva línea frutera.

Los citados barcos no sólo conducirán fruta a Barcelona, sino que además admitirán carga en aquel puerto mediterráneo con destino al comercio e industria de Lanzarote.

Para cualquier otra información sobre el particular los interesados pueden dirigirse a sus consignatarios en Arrecife.

EL «GOMERA» SALIÓ CON MUCHO RETRASO

En su viaje a Las Palmas del pasado martes, el vapor «Gomera» condujo 7.500 bultos de tomates, en tránsito para Barcelona, así como 20.000 kilos de batatas para Tenerife, por cuyo motivo salió de este puerto con seis horas y media de retraso.

Sobre la 1 de la tarde y al parecer por la lentitud con que se llevaban a efecto las operaciones de carga, el capitán decidió salir para no perjudicar tampoco a los viajeros. La salida a esa hora habría representado el dejar en tierra varios miles de cestos de tomates, por cuyo motivo numerosos exportadores se ofrecieron a colaborar personalmente en las faenas de carga, imprimiéndoles gran rapidez. En vista de ello y de los razonamientos que también adujeron los representantes de Aucona en Arrecife, el capitán accedió a continuar las operaciones de embarque, que finalizaron a las 6'30 de la tarde, hora en la que el buque siguió viaje a Puerto del Rosario.

Esta plausible y comprensiva actitud del capitán del «Gomera» ha sido muy bien acogida en los medios portuarios, ya

que ello hizo posible la casi total recogida de la mercancía.

OTROS CUATRO BARCOS TOMARON FRUTA

En su viaje del jueves, el «Ciudad de Mahón» embarcó una pequeña partida de tomates para Sevilla; 20.000 kilos de patatas, en cajas, para Londres, vía Tenerife, y 8 toneladas de tomate en conserva para Alicante.

También cargaron patatas y boniatos, en tránsito para Inglaterra, los motoveleros «Diana» y «Capitán Pérez».

Entre las mercancías que el viernes condujo el interinsular «Vieira y Clavijo» figuraban 800 cestos de tomates para Sevilla y otros 800 para Cádiz, así como 20 toneladas de boniatos para Tenerife.

MAÑANA LLEGARÁ EL VALLE DEL MENA

Para las primeras horas de la madrugada de mañana miércoles tiene anunciada su llegada a Arrecife la motonave española «Valle del Mena», de 1.200 toneladas de desplazamiento, buque que cargará aquí unos 17.000 cestos de tomates con destino al mercado de Barcelona, para donde zarpará en viaje directo.

Estos barcos pertenecientes a la Agencia Marítima Medina, de Las Palmas, representados aquí por el consignatario don Matías García Franquis, reúnen excelentes condiciones para el transporte de fruta.

Es posible que también las motonaves de esta naviera continúen visitando este puerto en el caso de reunirse la fruta suficiente.

SAL PARA LAS PALMAS

Por los motoveleros «Evelia» y «Vicenta Moltó» han sido con-

ducidas a Las Palmas unas 200 toneladas de sal, con destino al mercado de Gran Canaria.

El sábado amaneció en puerto el vapor «Musel», que durante todo ese día y el domingo permaneció atracado al muelle sin realizar operaciones. En un principio se pensó utilizar este buque para transportar a Las Palmas una importante partida de sal, pero a última hora se decidió que cargase otras mercancías de carácter diverso.

YATE SUIZO PROCEDENTE DE AGADIR

A las 12'30 de la mañana del viernes hizo su entrada el yate de bandera suiza «Paloma», matrícula de Basilea, que procedía de Agadir, cubriendo la travesía en 48 horas.

El «Paloma», de moderna construcción y bellas líneas, viene al mando del capitán Hans Leibacher, suizo, llevando otros dos tripulantes extranjeros entre los que figura una mujer.

Ha hecho escalas en Mallorca, Ibiza, Málaga, Tarifa, Casablanca y Agadir, para posteriormente atravesar el Atlántico.

En Arrecife entró de arribada forzosa, debido al viento duro del sudeste que sopló el viernes, que obligó a la tripulación a permanecer dos noches sin dormir.

Cesado el temporal, el «Paloma» continuó viaje a Las Palmas a las 9 de la mañana del sábado.

MOVIMIENTO DE LA SEMANA

El movimiento portuario registrado la pasada semana ha sido el siguiente: «Pedro Carpio», de Barbate, a descargar sardinas para la plaza; «Marí Feli Feriche», de Ceuta, a descargar pescado para subproductos y reparar la sonda eléctrica; «Gomera», de Valverde y

(Concluye a página séptima)

Noticia de gran interés para los alumnos de Magisterio de Lanzarote y Fuerteventura

El Cabildo Insular ha recibido una comunicación del Director General de Enseñanza Primaria señor Tena Artigas, en la que se hace saber que por dicha Dirección General se ha autorizado el traslado anual a Lanzarote y Fuerteventura de un Tribunal Mixto de las Escuelas del Magisterio de Las Palmas para examinar a los alumnos de ambos sexos aspirantes a la carrera de Magisterio, evitándoles así los cuantiosos gastos de desplazamiento a la capital de la provincia.

La citada petición fue formulada por la Corporación insular lanzaroteña.

Oportunamente ofreceremos más detalles sobre tan interesante y trascendental noticia.

Traslado de la parada de taxis

Finalizadas en su primer trazo las obras de relleno de la Zona marítima de la calle Coll, desde el sábado ha quedado consituído aquel lugar en parada de taxis ya que éstos han tenido que abandonar su antiguo emplazamiento para dar paso a la continuación de la obra del Parque municipal, que la pasada semana se iniciaron en su tercera y última etapa.

Treinta mil pesetas para mejoras en el muelle de la Graciosa

El alcalde pedáneo de la Graciosa don Jorge Toledo Betancort ha recibido una comunicación del Capitán General de Canarias dándole cuenta de haber sido libradas 30.000 pesetas, por un organismo del Estado, para iniciar obras de ampliación en la explanada del desembarcadero de la Graciosa, y obras también, de relleno, en el muelle de Caleta del Sebo.

El señor Toledo nos ruega hagamos constar públicamente su agradecimiento y el de los habitantes de la Graciosa al Capitán General del Archipiélago señor López Valencia y Comandante General de la Base Naval, vicealmirante Lallemant Mesacho, por estas nuevas mejoras que tanto han de repercutir en el desenvolvimiento económico de la pequeña isla.

A Tías correspondió el mayor registro pluviométrico de la semana: 65 litros por metro cuadrado

Nuevos y beneficiosos chubascos cayeron en la isla el lunes, martes y miércoles, en un régimen de poca regularidad, como lo demuestra el registro pluviométrico de Tías, pueblo que ha resultado en esta ocasión el más beneficiado. El lunes recogió 35'5 litros por metro cuadrado, el martes 2'5 y el miércoles 27, lo que hace un total

de 65 litros.

He aquí el balance general de la semana: Tías, 65 litros; Mozaga, 41,50; Guatiza, 36; Guacimeta, 34; Arrecife (casco), 19; Arrecife (Puerto de Naos), 16; Tisalaya, 21; San Bartolomé (La Caldera), 25; Famara, 23; Tomaren, 35.

Es probable que hoy martes se reanude el servicio aéreo.

LOS REPORTAJES DE HOY

MANO A MANO

LUIS MARIANO

Luis Mariano González García, de Irú, con pasaporte español, conocido en el mundo entero por Luis Mariano.

—¿No empezó usted cantando ópera?

—Sí, en la Ópera de París, con «Don Pasquale» y Donizetti.

—¿Y le parece bien haber descendido de la ópera a las cancioncitas?

—Sí, no tengo ningún complejo, y estimo que las cancioncitas tienen, no todas, tantas dificultades o más que las canciones de ópera. Acaba de grabar un disco, «Tu by loved», en el que hay tres octavas de voz.

—¿Qué fué de su último paso por la Zarzuela de Madrid?

—¡Ah!, sí; que caí con un director que de director no tenía gran cosa, en lo que conmigo se relaciona. Incluso cuando era principiante, nunca debuté con una pieza tan mal montada. La obra era buena, la música también y, prueba de ello, que la han propuesto montar en un gran teatro de Méjico, de modo que pienso que no era tan mala.

—¿Y usted?

—Hay una frase de Celia Gámez que define lo que fué. Dijo: «Eres como una porcelana de Sevres en medio de un montón de basura.»

—Acaso no fué usted profeta en Madrid.

—No creo que venga bien la frase, porque antes de cantar en la Zarzuela actué en Madrid y había que llamar a la policía, porque el local estaba rodeado de gentes para verme.

—¿Cuál es su público?

—Pues el público.

—¿A quién adula usted?

—Es un detalle que no lo he analizado.

—¿A quién cree que gusta?

—Más al público femenino que al masculino.

—¿Seguro?

—Segurísimo.

—¿Quién le da disgustos?

—Yo mismo.

—¿Es usted un hombre difícil?

—Para mi trabajo, sí.

—¿Dónde cree reside el secreto de su éxito?

—En haber debutado en el momento crítico que hacía falta y con la obra que hacía falta.

Además, yo creo que el secreto del éxito es hacer aquello que uno ha soñado en un principio, de niño.

—¿Cuáles son sus sueños ahora?

—Vivir una vida más tranquila de la que llevo.

—¿No son ya muchos, demasiados, los cantantes de cancioncitas de amor?

—Usted me cataloga entre los cantantes de cancioncitas y yo soy cantante de ópera, sin menospreciar la cancioncita, que me hace vivir; y yo me mantengo exactamente igual que hace catorce años.

—¿Usted cree que hace falta Luis Mariano?

—Ninguna.

—¿Por qué se esfuerza en mantenerse?

—Por prestigio y por orgullo español; las modas pasan y nosotros estamos aquí.

—¿Quiénes considera que pasaron de moda?

—Esta pregunta me la han hecho en los Estados Unidos y creo que, a pesar de la nueva moda de cantores de guitarra, «rock and roll» y gentes histéricas que rompe micrófonos, el triunvirato de dioses sigue siendo el de hace veinte años: Frank Sinatra, Bing Crosby y Perry Como.

—¿Y no cree que han desplazado ustedes a las señoritas cantantes?

—Es una evolución del público. Las chicas prefieren nuestra voz, nuestra presencia. Y en nosotros, las chicas simbolizan el ideal que vendrá después.

—¿No es un engaño engatusarlas con la voz?

—Si el público se engaña, es porque él quiere engañarse.

—¿Acepta que muchas chicas querrían casarse con Luis Mariano?

—Indudablemente, porque recibo miles de cartas que me lo piden; pero como sé que ellas me idealizan, les mando una fotografía y quedamos tan contentos.

—Sí, ¿para qué ir más lejos...? (De «La Vanguardia» de Barcelona)

Lea «ANTENA»

Chinos y negros en Inglaterra

Las batatas que Lanzarote exporta a Londres son destinadas al consumo de estos últimos

LONDRES —Por si los ingleses no tenían bastantes quebraderos de cabeza con los negros que se han establecido en las Islas Británicas procedentes de sus colonias, he aquí que un nuevo problema se presenta: la invasión de los chinos. Y ésta molesta más a los ingleses que la de los negros de Jamaica.

En 1955 vivían en Inglaterra unos 20 000 chinos aproximadamente. Muchos de los procedían de Singapur. Esto quiere decir que eran personas adineradas y educadas, hijos de los famosos «chinos de la Reina», ya convertidos en auténticos ciudadanos británicos. En septiembre de dicho año, un negociante chino llamado Pao Ling, pensó que si trajese a Londres un cierto número de compatriotas podría muy bien atender a sus negocios y a sus almacenes de coloniales. Así, Pao escribió a Hong Kong, de donde le enviaron cinco muchachos chinos para trabajar en Londres.

Estos muchachos chinos llamaron a su vez a sus familiares y a sus amigos, éstos a los suyos y de esta manera sucesivamente en progresión geométrica fueron llegando a la Gran Bretaña chinos de Hong Kong y de otras partes. Se calcula que gracias al industrial Pao han venido a las Islas Británicas unos 5.000 chinos, que unidos a los 20 000 que habían antes forman 25 000 o quizás algo más.

25 000 chinos no son número como para echarse a llorar pero no cabe la menor duda de que sí lo son para poner atención. Eso es lo que ha hecho el diputado Steven Miller, del Partido Conservador, quien ha dicho en los Comunes que es necesaria una reglamentación de esta inmigración antes de que sea tarde. Miller recuerda los lamentables incidentes ocu-

rridos no hace mucho entre negros y blancos en Londres, y naturalmente por culpa de los blancos.

Si bien el inglés desprecia al negro, aún aborrece mucho más al chino. Los ingleses tienen tal recuerdo de los chinos, a quienes consideran ladrones, holgazanes y sucios. Reconocen que el negro es capaz de trabajar dura y honradamente, sin meterse en honduras, mientras que el chino quiere intervenir en todo con una curiosidad que repugna al británico. Hasta ahora, los chinos que viven en Inglaterra y que trabajan lo hacen satisfactoriamente, destruyendo aquellos tópicos pues precisamente la Policía reconoce que los ciudadanos amarillos en Inglaterra tienen pocos contactos con Scotland Yard.

De todas maneras, el diputado Miller hace bien en prevenir. Inglaterra llevó un día de Jamaica un barco de negros y, ahora, tiene cerca de 200 000 negros, a bofetada limpia con gran frecuencia con sus conciudadanos blancos. Porque los negros y los chinos son tan británicos como los ingleses.

¡ATENCIÓN!

véndese casa reciente construcción, llave en mano, con servicio completo y agua corriente, en calle Argentina. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189

Cervezas - Refrescos

Aguas minerales

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

Escuela de Conductores PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matrícula. - PLAZAS LIMITADAS
Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

Motocicletas VILLOF

(Fabricadas con patente D. K. W.)

Facilidades de pago

Rep. Oscar Cabrera Pinto, Agente Comercial.
Teléfono 50, Apartado 20, Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámex, 12

Arrecife de Lanzarote

Cine "ATLANTIDA"

PANTALLA PANORAMICA
Cortes. 7:30 y 10:15
Cinco cargado de billetes, en materia criminal.

EL CULPABLE ACUSA

Zachary Scott y Peggie Castle. A los pasos de la prisión donde era conde, ha escapado un criminal.

Miércoles, 7,30 y 10,30

La magnífica producción italiana

BELLEZAS EN MOTO

En una divertida excursión en moto por las más destacadas bellezas italianas

Jueves, a las 7,30 y 10,30

Definitiva consagración de Marina Vlady!

LA BRUJA

Marina Vlady y Maurice Ronet. Misteriosa y aterrador como las profeías legendarias. Primer premio en el festival de Berlín.

Viernes, a las 7:30 y 10,30

Una película canaria para todo el mundo.

EL REFLEJO DEL ALMA

Maria Piazzai y Armando Mereno. Mensaje de amor y esperanza. Canciones de "Los Hiarani Heios"

Sábado a las 7-30

Reposición de la superproducción Metro-Gwynn Myer.

LOS CABALLEROS DEL REY AR- TURU

EN TECHNICOLOR
Robert Taylor y Ava Gardner. Un choque de ejércitos que sacude la existencia de un reino.

A las 10.30

Ya llega el coloso que conquistó al mundo!

ALEJANDRO EL MAGNO

CINEMASCOPE TECHNICOLOR
Richard Burton, Fredric March, y más de un millar de "extras". Con ochenta mil hombres derrotó a los ejércitos de Darío y su ejército de un millón de soldados

PROXIMA SEMANA: "OBSESION"

Número premiado con el obsequio de A. Católica 1.517

"ALADINO"

SUBASTA DE FEBRERO

En la subasta correspondiente al mes de Febrero de 1959, el mejor postor ha sido don Antonio Miranda Reguera, calle Primo de Rivera, n.º 2 quien ha ofrecido 14.490 pesetas en cupones ALADINO pudiendo por lo tanto pasar por la Ferreteria «Panchito», calle Fajardo, n.º 5, a retirar los magníficos artículos expuestos en dicho establecimiento. En total se presentaron 85 concursantes, algunos de pueblos del interior de la Isla.

No tire sus cupones, aunque no haya tenido suerte esta vez, pues sirven para todas las subastas venideras.

Exija siempre «ALADINO»

Colegio Academia «SAN GINÉS»

1.ª y 2.ª Enseñanza. Cultura general. Párvulos. Profesorado titulado. Prepare una oposición o elija un empleo asistiendo a las siguientes clases: Cursos de Construcción y Mecánica. Decoración, Motores Diesel y de gasolina, etc. Sólo por SETENTA Y CINCO pesetas mensuales

Especialidades del Aire

Mecánicos para Radio y Radar. Radiotelegrafista. Radiotelefonista. Montadores eléctricos, etc.

Las prácticas de estas especialidades se realizarán en la misma ACADEMIA

Estudios todos de gran porvenir

Colegio-Academia SAN GINÉS

José Betancort, Arrecife

TERCER ANIVERSARIO
DEL JOVEN DON

Pedro Arroyo Alonso

Que descansó en la Paz del Señor, el 3 de Marzo de 1956
Después de recibir los Santos Sacramentos
R. I. P.

Sus desconsolados padres, Bartolomé Arroyo Barrija y Francisca Alonso Cabrera; hermanos José, Francisca (ausente), Bartolomé, Rosa, Bernardo y Agneta; tíos, primos y demás familia:

Suplican a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir al funeral que en sufragio de su alma se dará el día 3 de Marzo en la parroquia de San Ginés a las OCHO, por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos

Nuevo triunfo del C. D. Torrelavega

Los equipos de turno el pasado domingo, Estudiantes y Torrelavega, nos ofrecieron el peor partido que hemos presenciado a través del actual torneo, malo de cabo a rabo, sin emoción y sin que haya habido a lo largo del mismo algún detalle que pudiera salvarlo de la vulgaridad en que se desarrolló.

El Estudiantes, que empezó atacando y embotellando al Torrelavega merced al dominio que ejercían sus medios, (en particular Monzo) que mandaban en el centro del terreno y servían balones a su delantera una y otra vez, fueron los que durante los 15 primeros minutos mandaron en el campo, pero la delantera perdía ocasiones claras de marcar. El entrenador del Estudiante insiste en el error de colocar a Saavedra de delantero centro, y por ahí se le han escapado algunos encuentros como el de ayer, que pudieron ganar. Este muchacho resulta torpe para ese puesto, se enfrenta con la pelota, no sabe darse vuelta y tiene primero que colocar el balón muy bien cara a la puerta para poder chutar, cosa que como es natural ninguna defensa se lo permite y eso que ayer la del Torrelavega le dio las máximas facilidades, ya que fue durante los 90 minutos una completa coladera. Si a esto unimos que ayer esta delantera tenía en Arrocha un elemento negativo, queda la misma reducida a tres hombres; el extremo izquierda que batalló bien, Lorenzo, que cada día nos gusta más, y Aguiar, con más voluntad que clase.

Frente a esto, el Torrelavega, que (Pasa a página segunda)

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE: HACE SABER: Que ultimado el Padrón sobre "EDIFICIOS SIN TERMINAR", correspondiente al presente ejercicio de 1959, queda expuesto al público en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento a efectos de cir reclamaciones durante un plazo de QUINCE DIAS HABILES a partir de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia.

Se advierte de manera especial, que una vez finalizado dicho plazo, no se dará oído a las reclamaciones que contra el mismo se formulen

Lo que se hace público para general conocimiento

Arrecife a 18 de febrero de 1959.

En la segunda...

(Viene de quinta página)
escalas, con pasajeros y correspondencia; «Diana», de Las Palmas, con carga general; «Vicenta Moltó», de Sidi Ifni, para Las Palmas; «Mercedes de Abona», de Tenerife para Puerto del Rosario, con materiales de construcción; «Ciudad de Barbate», de Cádiz para la pesca, tomó 7 toneladas de hielo facilitadas por la empresa «Roca»; «Ciudad de Mahón», de Santa Cruz de La Palma y escalas, desembarcó 71 pasajeros en Arrecife y condujo 123 para otras islas; «Eveña», de y para Las Palmas; «Paloma», yate suizo, de Casablanca y Agadir en tránsito por el puerto de la Luz; «Hidrociivil», remolcador español, efectuó operaciones de aprovisionamiento; «Añaza», de y para Cabo Blanco; «Viera y Clavijo», de Tenerife y escalas, desembarcó en Arrecife 41 pasajeros, conduciendo 84 para otras islas.

Tercer Aniversario

D. E. P.

el señor don

Juan E. Rodríguez Romero

que falleció en Mácher (Lanzarote) el día 28 de Febrero de 1956
después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Su esposa, hijos, nietos y demás familia:

SUPPLICAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir a las misas que en sufragio de su alma se celebrarán D. m. el 28 de Febrero en la Ermita de Mácher; Parroquia de Agüimes (Gran Canaria) y a las 7:30 en la Parroquia de San Ginés de Arrecife, por cuyo favor les quedarán profundenamente agradecidos.

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Sexagenario enamorado

Amenazó de muerte a la mujer que le rechazó en matrimonio

GUADALAJARA. — La vecina de Otella Martina Sanza Berzosa, de 49 años de edad, viuda, ha denunciado a la Guardia Civil que Dionisio Hernández Martínez, de 63 años, viudo también, le había amenazado de muerte si no accedía a casarse con él.

Según la denunciante, el enamorado Dionisio se había presentado de madrugada en la paridera donde guardaba un re-

baño de su propiedad y le había amenazado con un cuchillo de grandes dimensiones y con una escopeta.

Una pareja de la Benemérita que pernoctaba en casa de Martina y que por aquellos contornos se hallaba de servicio, puesta en antecedente de lo ocurrido, detuvo al sexagenario Dionisio, ocupándole una escopeta de dos cañones con varios cartuchos y un cuchillo de grandes dimensiones.

Pierde la vida por recuperar su boina

TERUEL. — En las inmediaciones del pueblo de Santa Eulalia, adonde regresaba en camión, después de descargar la mercancía en la estación minera, Santiago Elena Valero, de 23 años de edad, quiso apearse en marcha para recuperar la boina que le había arrebatado

el viento y al tirarse del vehículo perdió el equilibrio y se golpeó la cabeza, fracturándose la base del cráneo y muriendo en el acto.

Los otros ocupantes del camión no se apercibieron del suceso hasta el final del viaje.

Turismo al polo Sur

CLEVELAND. — Unas agencias norteamericanas de viajes anuncian que el año próximo se podrán pasar agradables vacaciones en el Polo Sur. Ya se están construyendo barcos y aviones para transportar a los viajeros. Estos tendrán la suerte de permanecer cerca de la base del capitán Scott y hasta les se-

rá posible ver los objetos pertenecientes a la expedición. Se alojarán en barracas construidas especialmente y equipadas contra el frío. Los aficionados a grandes excursiones encontrarán a su disposición trineos para pasearse a su capricho por el territorio.

En la Cámara de los Lores no se admitirán más mujeres

LONDRES. — En los medios competentes se informa que el Gobierno rechazará probablemente un proyecto para permitir que más mujeres sean admitidas en la Cámara de los Lores.

Se declaran en dichos círcu-

los que el Gobierno rechazará un proyecto de ley presentado por la marquesa de Reading encaminado a permitir a las mujeres, con título nobiliario, que formen parte de la Cámara por derecho propio.

Niño muerto al entrar en un Estadio

MILAN. — Un joven de diecisiete años resultó muerto al ser atropellado por un grupo de aficionados al fútbol que no tenían entradas y que arrollaron a un cordón de la Policía para presenciar el encuentro Milán Florentina.

La Policía dice que fueron ca-

si 5 000 las personas que consiguieron penetrar a la fuerza en el estadio. Otro joven sufrió graves heridas y se encuentra en un hospital. Severas medidas han sido tomadas para evitar la repetición de accidentes similares.

Rincón de Humor

HISTORIETA SUIZA

Se comentaba en la tertulia que en Suiza, tan famosa, entre otras cosas, por sus relojes, había nacido un niño que inmediatamente después de venir al mundo rompió a hablar.

— ¡Qué curioso! ¿Y que dijo?

— Dijo: ¿Qué hora es?

LA LOTERIA

Todo el mundo se enteró en la pequeña ciudad de que a una señorita solterona y poco agraciada le había tocado el gordo de la Lotería.

Al cabo de cierto tiempo, un hermano de aquella señorita se encontró con un amigo, que le dijo:

— ¿No te regala nada tu hermana con el dinero que le ha tocado a la Lotería?

— Sí; un cuñado.

MODA EN EL ESPACIO

Dos astrónomos aficionados observan con un antejo los astros que constituyen el sistema solar.

Al llegar a Saturno y su anillo, uno de ellos exclama:

— Lo que es la moda! Ya tenemos un planeta jugando al «hula-hoop».

REALISMO

El productor felicita al director de la película.

— La escena en que la multitud increpa al jefe ha sido estupenda. ¿Cómo se las ha arreglado usted para conseguir que los extras muestren tan auténtico aire de indignación?

— Les dije que no pasasen a cobrar porque no había dinero en caja.

ALBUM DE FAMILIA

Se cuenta que la actriz húngara Zsa Zsa Gabor que enseñaba en cierta ocasión a una amiga suya un álbum de retratos de familia, explicando quién era cada uno de los fotografiados, decía:

— Mira, esta rubia es la primera mujer de mi primer marido, esta morenita fue mujer de mi segundo marido y éste es el segundo marido de la primera mujer de mi marido actual.

SENTIMIENTOS COINCIDENTES

Dos amigas hablan de una tercera que va a contraer matrimonio con un solterón adinerado que le lleva veinte años de edad.

— Será un matrimonio por amor.

— No; es un matrimonio por odio.

— No comprendo.

— Sí; él odia la soledad y ella odia la pobreza.

LLAMADA DE SOCORRO

En la Comisaría suena el teléfono:

— ¡Policia! ¡Pronto! ¡Socorro que me van a matar!

— ¿Qué sucede?

— ¡Ha entrado un gato!

— ¡Un gato! ¡Aquí no se admiten bromas!

— ¡No es broma! ¡Venga por favor!

— Pero... ¿quién es usted?

— El loro.

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

García Escámez, 4 :: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.